





PRÉFET
ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR
CHEF DU TERRITOIRE
DES ILES WALLIS ET FUTUNA



assises-outremer@wallis-et-futuna.pref.gouv.fr

Affaire suivie par : Gaël ROUSSEAU, Coordinateur local, Chef des services du Cabinet

Mata'Utu, le

2 6 FEV. 2019

Madame, Monsieur,

Suite à mon précédent courrier du 8 février 2018 et au report de la réunion de bilan de la première phase des Assises qui devait se tenir le 15 février dernier, j'ai le plaisir de vous informer que la réunion se tiendra le

mercredi 28 février 2018 à 10h00 au Fale de la République.

Je vous rappelle que cette première phase des Assises des Outre-mer a permis d'avoir un temps d'échanges et de réflexion avec l'ensemble des wallisiens et futuniens.

À ce titre, 96 ateliers se sont réunis entre le 31 octobre et le 22 décembre 2017 réunissant près de 1500 personnes. Cette réunion de bilan sera l'occasion de vous présenter les projets qui ont pu être proposés ainsi que les grandes thématiques qui ressortent de cette consultation.

Je vous remercie par avance de confirmer votre présence à la réunion de bilan de cette première phase par courriel à l'adresse suivante :

assises-outremer@wallis-et-futuna.pref.gouv.fr

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération la plus distinguée.

des refet, Administrateur supérieur des reles Wallis et Futuna.

Jean-Francis TREFFEL

CABINET